23.04.2020г.                                                                                                      6-А класс.
Тема. 1.2.О, е(ё) на конце наречий после шипящих. Написание о, ё после шипящих с другими частями речи.3.Ь на конце наречий.
1. Ознакомиться с материалом.
Буквы «о», «е» после шипящих на конце наречий пишутся в зависимости от поставки ударения в слове. Прежде чем выяснить, в каких случаях пишутся буквы «о», «е» на конце наречий после шипящих, определим, какую значимую часть слова они выражают. С этой целью рассмотрим примеры наречий: ходить неуклюже; свежо пахнет. От качественных прилагательных «неуклюжий» и «свежий» можно образовать однокоренные наречия с помощью суффиксов: неуклюжий → неуклюже; свежий → свежо. Понаблюдав за словообразованием, сделаем вывод, что буквы «о» и «е» обозначают суффиксы наречий. Выясним, когда следует на конце наречий после шипящих «ч», «ж», «ш», «щ» написать букву «о» или «е». 
Когда пишется мягкий знак на конце наречий?
Мягкий знак после шипящих на конце наречий всегда пишется после букв ч и ш. Примеры наречий с мягким знаком после шипящих: навзничь, сплошь, наотмашь, точь-в-точь.
Мягкий знак на конце наречий не пишется, если слово оканчивается на букву ж. Таких слов в русском языке только три и их нужно запомнить: уж, замуж, невтерпеж (просторечное).
Исключение при написании буквы Ь на конце наречий после шипящих (а именно, после буквы ж) – слово настежь, которое пишется с мягким знаком.

2. Работа с учебником. 
 Чтение материала учебника ( стр.153, 154-155, 157) .

3.Выучите правило на стр. 153, 154-155, 157.

4. Просмотрите видеосюжет. Для этого нужно зажать клавишу Ctrl и «кликнуть» в данную ссылку ( обращаем внимание на дефисное написание и повторяем ):
https://www.youtube.com/watch?v=b9NSADtLVJA&feature=youtu.be
https://www.youtube.com/watch?v=OHTIb2qaZVQ&feature=youtu.be

5. - Упражнение 210 (  задание 1).
    - Упражнение 211 (внимательно читаем задание).
6.  Выполнить задания.
Задание  №1. Подобрать наречия к словосочетаниям ( письменно).
Лошади мчались быстро – ___________,
Распахнуть до конца – __________,
Уйти в сторону – ___________,
Засеять густо – _____________,
Ударить размахнувшись – ___________,
Нет терпения – ___________,
Невмоготу – __________,
Вверх лицом – __________.
Слова для справок: настежь, сплошь, прочь, вскачь, навзничь, невтерпеж, наотмашь, невмочь.
Задание № 2. Вставьте, где нужно мягкий знак ( письменно). Объясните орфограмму ( устно).
Настеж.., уж.., замуж.., вскач.., невтерпеж.., наотмаш.., навзнич.., невмоч.., ополноч.., точ..-в-точ.., сплош.., проч.. .

6. Дом. задание. Пар.28, 29, 30, упр.221 ( предложения 1-6). 
